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N.º 11 
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FEBRERO DE 2021 

Asisten: 

Excmas. Sras. / Excmos. Sres.: 

PRESIDENTE: D. Antonio José Cosculluela Bergua 
VICEPRESIDENTE PRIMERO: D. Vicent Manuel Sarrià Morell 
VICEPRESIDENTA SEGUNDA: Dª Macarena Montesinos de Miguel 
SECRETARIO PRIMERO: D. Juan Bernardo Fuentes Curbelo 
SECRETARIO SEGUNDO: D. Sergio Ramos Acosta 

Antona Gómez, D. Asier (Senador) GPP 
Botrán Pahissa, D. Albert (Diputado) GMx, sustituido por Mazón Ramos, D. José María 
(Diputado) GMx  
Bueno Alonso, Dª Josefina Antonia; (Senadora) GPS 
Cabezón Casas, D. Tomás; (Diputado) GP 
Carazo Hermoso, D. Eduardo; (Diputado) GP 
Casares Hontañón, D. Pedro; (Diputado) GS 
Díaz Gómez, D. Guillermo (Diputado) GCs, sustituido por Martínez Granados, Dª María 
Carmen (Diputada) GCs 
Fernández Rubiño, D. Eduardo (Senador) GPIC 
Godoy Tena, Dª. María Ascensión; (Senadora) GPS 
Guinart Moreno, Dª Lídia; (Diputada) GS 
Lacalle Lacalle, D. Francisco Javier; (Senador) GPP 
Lorite Lorite, D. Andrés; (Diputado) GP 
Mariscal Zabala, D. Manuel; (Diputado) GVOX 
Martín Rodríguez, D. Jesús; (Senador) GPS 
Martínez Rodríguez, D. Antonio; (Senador) GPS  
Mediavilla Pérez, D. Rodrigo; (Senador) GPP  
Mena Arca, D. Joan, (Diputado) GCUP-EC-GC 
Moraleja Gómez, Dª Tristana María (Diputada) GP 
Picornell Grenzner, D. Bernat; (Senador) GPERB, sustituido por Carvalho Dantas, Dª María 
(Diputada) GR  
Pons Sampietro D. Pere Joan; (Diputado) GS 
Raya Rodríguez, Dª María Tamara; (Diputada) GS 
Sánchez del Real, D. Víctor Manuel; (Diputado) GVOX  
Serrano Sierra, Dª Rosa María; (Senadora) GPS 
Silván Rodríguez, D. Antonio; (Senador) GPP 
Soto Burillo, D. Juan Luis; (Diputado) GS  
Uribe-Etxebarria Apalategui, D. Luis Jesús; (Senador) GPV 
Vázquez Bermúdez, D. Miguel Ángel; (Senador) GPS 

Letrada: 



 

2 

Ilma. Sra. Dª María Teresa González Escudero 

A las diez horas y dos minutos, el Presidente abre la sesión de la Comisión, con las 
asistencias señaladas más arriba.  

A continuación, el Presidente solicita la aprobación del acta de la sesión anterior, 
celebrada el día 18 de diciembre de 2020, la cual es aprobada por asentimiento. 

Asimismo, el Presidente anuncia que la pregunta 681/000897 va a ser formulada 
por la Diputada Sra. Carvalho Dantas (G.P. Republicano), en sustitución del Sr. Picornell 
Grenzner, Senador del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-Euskal Herria Bildu. 

Seguidamente, se inicia el trámite de preguntas a la Administradora provisional 
única para la Corporación Radio Televisión Española. 

Toma la palabra el Sr. Mazón Ramos, Diputado del Grupo Parlamentario Mixto, 
para formular su pregunta sobre las causas por las que desde Televisión Española (TVE) no 
se procede  a los pagos pendientes desde hace tiempo con productoras con las que ha 
producido  películas (Expte. 683/000119) (Expte. Congreso 178/000184), a la que contesta 
la Administradora provisional única para la Corporación Radio Televisión Española. En 
turnos de réplica y dúplica hacen uso de la palabra el Sr. Mazón Ramos y la Administradora 
provisional única. 

La Sra. Martínez Granados, Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos, en 
sustitución del Sr. Díaz Gómez, Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos, formula su 
pregunta sobre la valoración que realiza la Administradora provisional única de la Corporación 
RTVE de su gestión al frente de la misma desde el año 2018 (Expte. 683/000118) (Expte. 
Congreso 178/000167), a la que contesta la Administradora provisional única para la 
Corporación Radio Televisión Española. En turnos de réplica y dúplica hacen uso de la 
palabra la Sra. Martínez Granados y la Administradora provisional única. 

Interviene la Sra. Carvalho Dantas, Diputada del Grupo Parlamentario Republicano, 
en sustitución del Sr. Picornell Grenzner, Senador del Grupo Parlamentario Esquerra 
Republicana-Euskal Herria Bildu, quien formula su pregunta sobre sobre los proyectos que 
Radiotelevisión Española (RTVE) tiene pensado financiar con los fondos europeos (Expte. 
681/000897) (Expte. Congreso 178/000190), a la que contesta la Administradora provisional 
única para la Corporación Radio Televisión Española. 

El Sr. Mena Arca, Diputado del Grupo Parlamentario Confederal de Unidas 
Podemos-En Comú Podem-Galicia en Común, formula su pregunta sobre si la decisión de 
despedir a dos trabajadores de Radiotelevisión Española (RTVE) a causa de un rótulo 
referente a los estudios en el extranjero de la Princesa de Asturias durante la emisión del 
programa La hora de La 1, el día 10 de febrero de 2021, fue adoptada por indicación o por 
una queja trasladada desde la Casa Real (Expte. 683/000117) (Expte. Congreso 
178/000185), a la que contesta la Administradora provisional única para la Corporación 

https://www.congreso.es/web/guest/grupos/composicion-en-la-legislatura?p_p_id=grupos&p_p_lifecycle=0&p_p_state=normal&p_p_mode=view&_grupos_gruposView=true&idLegislatura=XIV&idGrupo=204&mostrarFicha=true
https://www.congreso.es/web/guest/grupos/composicion-en-la-legislatura?p_p_id=grupos&p_p_lifecycle=0&p_p_state=normal&p_p_mode=view&_grupos_gruposView=true&idLegislatura=XIV&idGrupo=204&mostrarFicha=true
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Radio Televisión Española. En turnos de réplica y dúplica hacen uso de la palabra el Sr. 
Mesa Arca y la Administradora provisional única. 

Seguidamente, el Sr. Fernández Rubiño, Senador del Grupo Parlamentario 
Izquierda Confederal (Adelante Andalucía, Més per Mallorca, Más Madrid, Compromís, 
Geroa Bai y Catalunya en Comú Podem), formula su pregunta sobre sobre los motivos 
para que el Canal 24 Horas de Radiotelevisión Española (RTVE) haya cambiado el formato 
para la retransmisión en lengua de signos (Expte. 681/000895) (Expte. Congreso 
178/000188), a la que contesta la Administradora provisional única para la Corporación 
Radio Televisión Española.  

El Sr. Mariscal Zabala, Diputado del Grupo Parlamentario VOX, formula su pregunta 
sobre la valoración que realiza la Administradora provisional única de la Corporación RTVE 
sobre el especial emitido en La 1 de Radiotelevisión Española (RTVE) el día 14 de febrero 
de 2021, que tenía por objeto el análisis de los comicios en  Cataluña (Expte. 683/000120) 
(Expte. Congreso 178/000169), a la que contesta la Administradora provisional única para 
la Corporación Radio Televisión Española. 

El Sr. Sánchez del Real, Diputado del Grupo Parlamentario VOX, da por formulada 
su pregunta sobre las tareas de verificación de presuntas noticias falsas o desinformación 
que ha llevado a cabo la Corporación RTVE durante el año 2021 (Expte. 683/000121) (Expte. 
Congreso 178/000170), a la que contesta la Administradora provisional única para la 
Corporación Radio Televisión Española. En turnos de réplica y dúplica hacen uso de la 
palabra el Sr. Sánchez del Real y la Administradora provisional única.  

Toma la palabra el Sr. Carazo Hermoso, Diputado del Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, para formular su pregunta sobre si la Dirección de Radiotelevisión 
Española (RTVE) está con la  Constitución española (Expte. 683/000122) (Expte. Congreso 
178/000171), a la que contesta la Administradora provisional única para la Corporación 
Radio Televisión Española. En turnos de réplica y dúplica hacen uso de la palabra el Sr. 
Carazo Hermoso y la Administradora provisional única. 

El Sr. Lacalle Lacalle, Senador del Grupo Parlamentario Popular en el Senado, da 
por formulada su pregunta sobre si la franja del llamado infoentretenimiento tiene algún 
límite en la programación de Televisión Española (TVE) (Expte. 681/000896) (Expte. 
Congreso 178/000189), a la que contesta la Administradora provisional única para la 
Corporación Radio Televisión Española. En turnos de réplica y dúplica hacen uso de la 
palabra el Sr. Lacalle Lacalle y la Administradora provisional única. 

Tras ello, la Sra. Montesinos de Miguel, Diputada del Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, formula su pregunta sobre la fecha prevista por la Administradora 
Provisional única de la Corporación RTVE para cesar al Director de Información y 
Actualidad de RTVE, Enric Hernández Llorente (Expte. 683/000123) (Expte. Congreso 
178/000172), a la que contesta la Administradora provisional única para la Corporación 
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Radio Televisión Española. En turnos de réplica y dúplica intervienen la Sra. Montesinos 
de Miguel y la Administradora provisional única. 

Acto seguido, el Sr. Cabezón Casas, Diputado del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, da por formulada su pregunta sobre el plan de ahorro que se va a aplicar en 
Radiotelevisión Española (RTVE) durante el año 2021 para rebajar la deuda generada en 
los dos últimos años (Expte. 683/000124) (Expte. Congreso 178/000173), a la que contesta 
la Administradora provisional única para la Corporación Radio Televisión Española. En 
turnos de réplica y dúplica intervienen el Sr. Cabezón Casas y la Administradora 
provisional única. 

La Sra. Moraleja Gómez, Diputada del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, da por formulada su pregunta sobre la atención informativa que ha prestado 
Radiotelevisión Española (RTVE) al caso Isofotón, en el que están involucrados tres 
Ministros (Expte. 683/000125) (Expte. Congreso 178/000174), a la que contesta la 
Administradora provisional única para la Corporación Radio Televisión Española. En turnos 
de réplica y dúplica intervienen la Sra. Moraleja Gómez y la Administradora provisional 
única. 

Seguidamente, el Sr. Antona Gómez, Senador del Grupo Parlamentario Popular en 
el Senado, da por formulada su pregunta sobre la posición de la Administradora provisional 
única de la Corporación RTVE respecto a la estabilidad de la plantilla, el rejuvenecimiento 
y la asignación de trabajos que ahora realizan productoras privadas (Expte. 681/000893) 
(Expte. Congreso 178/000187), a la que contesta la Administradora provisional única para 
la Corporación Radio Televisión Española. En turnos de réplica y dúplica intervienen el Sr. 
Antona Gómez y la Administradora provisional única. 

Interviene el Sr. Sánchez del Real, Diputado del Grupo Parlamentario VOX, para 
solicitar la palabra por alusiones, el Presidente no la concede. 

Interviene el Sr. Mediavilla Pérez, Senador del Grupo Parlamentario Popular en el 
Senado, para formular su pregunta sobre si la Administradora provisional única de la 
Corporación RTVE cree que ha mejorado algo en Radiotelevisión Española (RTVE) con su 
gestión en casi tres años (Expte. 681/000892) (Expte. Congreso 178/000186), a la que 
contesta la Administradora provisional única para la Corporación Radio Televisión 
Española. En turno de réplica interviene el Sr. Mediavilla Pérez. 

Tras ello, el Sr. Fuentes Curbelo, Diputado del Grupo Parlamentario Socialista, en 
sustitución de la Sra. Raya Rodríguez, Diputada del Grupo Parlamentario Socialista, 
formula su pregunta sobre las medidas que se piensan tomar por parte de la Dirección 
de la  Corporación RTVE para corregir la bajada de calidad de los intérpretes de lengua 
de signos, en caso de considerar justas las quejas interpuestas en este sentido (Expte. 
683/000126) (Expte. Congreso 178/000175), a la que contesta la Administradora 
provisional única para la Corporación Radio Televisión Española. 
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Toma la palabra el Sr. Soto Burillo, Diputado del Grupo Parlamentario Socialista, en 
sustitución de la Sra. Raya Rodríguez, Diputada del Grupo Parlamentario Socialista, para 
formular su pregunta sobre la forma en la que la Dirección de la Corporación RTVE tiene 
previsto                      solucionar la interinidad en Radiotelevisión Española (RTVE) (Expte. 683/000127) 
(Expte. Congreso 178/000176), a la que contesta la Administradora provisional única para la 
Corporación Radio Televisión Española. 

Acto seguido, la Sra. Godoy Tena, Senadora del Grupo Parlamentario Socialista, en 
sustitución de la Sra. Guinart Moreno, Diputada del Grupo Parlamentario Socialista, formula 
su pregunta sobre el lanzamiento de la nueva plataforma OTT Digital que sustituirá al 
servicio A la Carta (Expte. 683/000128) (Expte. Congreso 178/000177), a la que contesta la 
Administradora provisional única para la Corporación Radio Televisión Española. 

Interviene la Sra. Guinart Moreno, Diputada del Grupo Parlamentario Socialista, para 
formular su pregunta sobre los objetivos que persigue Radiotelevisión Española (RTVE) 
con el nuevo programa Objetivo igualdad (Expte. 683/000129) (Expte. Congreso 
178/000178), a la que contesta la Administradora provisional única para la Corporación Radio 
Televisión Española. 

La Sra. Guinart Moreno, Diputada del Grupo Parlamentario Socialista, formula su 
pregunta sobre si la plataforma Playz está comprometida con los valores y contenidos de 
igualdad y respeto a los derechos de las mujeres (Expte. 683/000130) (Expte. Congreso 
178/000179), a la que contesta la Administradora provisional única para la Corporación Radio 
Televisión Española. 

A continuación, el Sr. Vázquez Bermúdez, Senador del Grupo Parlamentario 
Socialista, formula su pregunta sobre el balance que realiza la Administradora provisional 
única de la Corporación RTVE de los datos de audiencia obtenidos por Televisión Española 
(TVE)  durante el año 2020 (Expte. 681/000898) (Expte. Congreso 178/000180), a la que 
contesta la Administradora provisional única para la Corporación Radio Televisión 
Española. 

El Sr. Vázquez Bermúdez, Senador del Grupo Parlamentario Socialista, formula su 
pregunta sobre la valoración que realiza la Administradora provisional única de la 
Corporación RTVE de la labor informativa desarrollada por Televisión Española (TVE) 
desde su llegada al cargo (Expte. 681/000899) (Expte. Congreso 178/000181), a la que 
contesta la Administradora provisional única para la Corporación Radio Televisión 
Española. En turno de réplica interviene el Sr. Vázquez Bermúdez. 

Seguidamente, el Sr. Pons Sampietro, Diputado del Grupo Parlamentario Socialista, 
formula su pregunta sobre si la Administradora provisional única de la Corporación RTVE 
cree que  los recientes resultados electorales en Cataluña son indicativos de la pluralidad 
de los medios de comunicación (Expte. 683/000131) (Expte. Congreso 178/000182), a la 
que contesta la Administradora provisional única para la Corporación Radio Televisión 
Española.  
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Finalmente, la Sra. Raya Rodríguez, Diputada del Grupo Parlamentario Socialista, 
formula su pregunta sobre los proyectos o acciones previstas por Radiotelevisión Española 
(RTVE) para fomentar y apoyar el cine independiente español (Expte. 683/000132) (Expte. 
Congreso 178/000183), a la que contesta la Administradora provisional única para la 
Corporación Radio Televisión Española.  

Finalizadas las preguntas la Administradora Provisional única formula unas 
palabras de despedida y agradecimiento, en la que será probablemente su última 
comparecencia.  

Y no habiendo más asuntos que tratar, el Presidente de la Comisión levanta la 
sesión cuando son las doce horas y seis minutos. 

 EL PRESIDENTE EL SECRETARIO PRIMERO 

 Antonio José Cosculluela Bergua Juan Bernardo Fuentes Curbelo 
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	La Sra. Moraleja Gómez, Diputada del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, da por formulada su pregunta sobre la atención informativa que ha prestado Radiotelevisión Española (RTVE) al caso Isofotón, en el que están involucrados tres Ministros (Expte. 683/000125) (Expte. Congreso 178/000174), a la que contesta la Administradora provisional única para la Corporación Radio Televisión Española. En turnos de réplica y dúplica intervienen la Sra. Moraleja Gómez y la Administradora provisional única.
	Seguidamente, el Sr. Antona Gómez, Senador del Grupo Parlamentario Popular en el Senado, da por formulada su pregunta sobre la posición de la Administradora provisional única de la Corporación RTVE respecto a la estabilidad de la plantilla, el rejuvenecimiento y la asignación de trabajos que ahora realizan productoras privadas (Expte. 681/000893) (Expte. Congreso 178/000187), a la que contesta la Administradora provisional única para la Corporación Radio Televisión Española. En turnos de réplica y dúplica intervienen el Sr. Antona Gómez y la Administradora provisional única.
	Interviene el Sr. Sánchez del Real, Diputado del Grupo Parlamentario VOX, para solicitar la palabra por alusiones, el Presidente no la concede.
	Interviene el Sr. Mediavilla Pérez, Senador del Grupo Parlamentario Popular en el Senado, para formular su pregunta sobre si la Administradora provisional única de la Corporación RTVE cree que ha mejorado algo en Radiotelevisión Española (RTVE) con su gestión en casi tres años (Expte. 681/000892) (Expte. Congreso 178/000186), a la que contesta la Administradora provisional única para la Corporación Radio Televisión Española. En turno de réplica interviene el Sr. Mediavilla Pérez.
	Tras ello, el Sr. Fuentes Curbelo, Diputado del Grupo Parlamentario Socialista, en sustitución de la Sra. Raya Rodríguez, Diputada del Grupo Parlamentario Socialista, formula su pregunta sobre las medidas que se piensan tomar por parte de la Dirección de la  Corporación RTVE para corregir la bajada de calidad de los intérpretes de lengua de signos, en caso de considerar justas las quejas interpuestas en este sentido (Expte. 683/000126) (Expte. Congreso 178/000175), a la que contesta la Administradora provisional única para la Corporación Radio Televisión Española.
	Toma la palabra el Sr. Soto Burillo, Diputado del Grupo Parlamentario Socialista, en sustitución de la Sra. Raya Rodríguez, Diputada del Grupo Parlamentario Socialista, para formular su pregunta sobre la forma en la que la Dirección de la Corporación RTVE tiene previsto                      solucionar la interinidad en Radiotelevisión Española (RTVE) (Expte. 683/000127) (Expte. Congreso 178/000176), a la que contesta la Administradora provisional única para la Corporación Radio Televisión Española.
	Acto seguido, la Sra. Godoy Tena, Senadora del Grupo Parlamentario Socialista, en sustitución de la Sra. Guinart Moreno, Diputada del Grupo Parlamentario Socialista, formula su pregunta sobre el lanzamiento de la nueva plataforma OTT Digital que sustituirá al servicio A la Carta (Expte. 683/000128) (Expte. Congreso 178/000177), a la que contesta la Administradora provisional única para la Corporación Radio Televisión Española.
	Interviene la Sra. Guinart Moreno, Diputada del Grupo Parlamentario Socialista, para formular su pregunta sobre los objetivos que persigue Radiotelevisión Española (RTVE) con el nuevo programa Objetivo igualdad (Expte. 683/000129) (Expte. Congreso 178/000178), a la que contesta la Administradora provisional única para la Corporación Radio Televisión Española.
	La Sra. Guinart Moreno, Diputada del Grupo Parlamentario Socialista, formula su pregunta sobre si la plataforma Playz está comprometida con los valores y contenidos de igualdad y respeto a los derechos de las mujeres (Expte. 683/000130) (Expte. Congreso 178/000179), a la que contesta la Administradora provisional única para la Corporación Radio Televisión Española.
	A continuación, el Sr. Vázquez Bermúdez, Senador del Grupo Parlamentario Socialista, formula su pregunta sobre el balance que realiza la Administradora provisional única de la Corporación RTVE de los datos de audiencia obtenidos por Televisión Española (TVE)  durante el año 2020 (Expte. 681/000898) (Expte. Congreso 178/000180), a la que contesta la Administradora provisional única para la Corporación Radio Televisión Española.
	El Sr. Vázquez Bermúdez, Senador del Grupo Parlamentario Socialista, formula su pregunta sobre la valoración que realiza la Administradora provisional única de la Corporación RTVE de la labor informativa desarrollada por Televisión Española (TVE) desde su llegada al cargo (Expte. 681/000899) (Expte. Congreso 178/000181), a la que contesta la Administradora provisional única para la Corporación Radio Televisión Española. En turno de réplica interviene el Sr. Vázquez Bermúdez.
	Seguidamente, el Sr. Pons Sampietro, Diputado del Grupo Parlamentario Socialista, formula su pregunta sobre si la Administradora provisional única de la Corporación RTVE cree que  los recientes resultados electorales en Cataluña son indicativos de la pluralidad de los medios de comunicación (Expte. 683/000131) (Expte. Congreso 178/000182), a la que contesta la Administradora provisional única para la Corporación Radio Televisión Española. 
	Finalmente, la Sra. Raya Rodríguez, Diputada del Grupo Parlamentario Socialista, formula su pregunta sobre los proyectos o acciones previstas por Radiotelevisión Española (RTVE) para fomentar y apoyar el cine independiente español (Expte. 683/000132) (Expte. Congreso 178/000183), a la que contesta la Administradora provisional única para la Corporación Radio Televisión Española. 
	Finalizadas las preguntas la Administradora Provisional única formula unas palabras de despedida y agradecimiento, en la que será probablemente su última comparecencia. 
	Y no habiendo más asuntos que tratar, el Presidente de la Comisión levanta la sesión cuando son las doce horas y seis minutos.
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